

Allgemeine Geschäftsbedingungen – The York Side GmbH

1. Geltungsbereich

Diese Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) gelten für sämtliche Leistungen und Angebote der **The York Side GmbH**, Leopoldstrasse 244, 80807 München. Abweichende Bedingungen von Gästen finden keine Anwendung, es sei denn, sie werden von uns ausdrücklich schriftlich bestätigt.

2. Vertragsabschluss

Ein Vertrag kommt zustande, sobald ein Gast eine Bestellung in unseren Geschäftsräumen aufgibt. Reservierungen werden nicht angeboten; Sitzplätze vergeben wir ausschließlich nach Verfügbarkeit vor Ort im Rahmen des Walk-In-Prinzips.

3. Preise und Zahlung

Alle Preise sind in Euro angegeben und beinhalten die gesetzliche Mehrwertsteuer. Maßgeblich sind stets die Preise, die in der aktuellen Speise- und Getränkekarte zum Zeitpunkt des Besuchs veröffentlicht sind. Die Zahlung ist unmittelbar nach Erhalt der Leistung fällig und ausschließlich bargeldlos per EC- oder Kreditkarte, auch kontaktlos, möglich. Barzahlungen werden nicht akzeptiert.

4. Hausordnung und Jugendschutz

Das Mitbringen und der Verzehr von Speisen und Getränken von außerhalb ist nicht gestattet. Wir behalten uns das Recht vor, Gästen den Zutritt oder Aufenthalt zu verwehren, wenn sie gegen die Hausordnung verstoßen oder das Wohlbefinden anderer Gäste beeinträchtigen. Alkoholische Getränke werden ausschließlich an Personen über 18 Jahren abgegeben. Wir üben unser Hausrecht aus und sind berechtigt, Gäste bei Fehlverhalten des Lokals zu verweisen.

5. Öffnungszeiten und Änderungen

Unsere Öffnungszeiten sind auf der Website sowie in den Geschäftsräumen veröffentlicht. Wir behalten uns das Recht vor, diese Zeiten sowie unser Angebot, insbesondere Speisen, Kaffeespezialitäten und Cocktails, jederzeit zu ändern. Im Falle von Sonderveranstaltungen oder privaten Anmietungen können die allgemeinen Öffnungszeiten abweichen.

6. Haftung

Die **The York Side GmbH** haftet ausschließlich für Schäden, die auf vorsätzliches oder grob fahrlässiges Verhalten zurückzuführen sind. Für Garderobe, Wertgegenstände oder persönliche Gegenstände der Gäste übernehmen wir keine Haftung. Gäste haften hingegen für sämtliche Schäden, die sie schuldhaft an Einrichtung oder Inventar verursachen.

7. Allergene & Zusatzstoffe

Angaben zu Allergenen und Zusatzstoffen sind in unserer Speise- und Getränkekarte ausgewiesen. Auf Nachfrage erteilt unser Personal gerne weitere Auskünfte.

8. Datenschutz

Personenbezogene Daten, die im Rahmen von Anfragen erhoben werden, verwenden wir ausschließlich zur Bearbeitung und geben sie nicht ohne Einwilligung an Dritte weiter. Nähere Informationen finden sich in unserer Datenschutzerklärung.

9. Gerichtsstand und Recht

Es gilt ausschließlich das Recht der Bundesrepublik Deutschland. Gerichtsstand für alle Streitigkeiten ist, soweit gesetzlich zulässig, München.

10. Schlussbestimmungen

Sollten einzelne Bestimmungen dieser AGB unwirksam sein, bleibt die Wirksamkeit der übrigen Regelungen unberührt. Stand dieser AGB ist [Datum eintragen].

General Terms and Conditions – The York Side GmbH

1. Scope

These General Terms and Conditions (GTC) apply to all services and offers of **The York Side GmbH**, Leopoldstrasse 244, 80807 Munich. Deviating terms of guests do not apply unless expressly confirmed by us in writing.

2. Conclusion of Contract

A contract is concluded when a guest places an order on our premises. Reservations are not accepted; seating is allocated exclusively on a walk-in basis and subject to availability.

3. Prices and Payment

All prices are stated in euros and include statutory VAT. The applicable prices are those published in the current food and beverage menu at the time of the visit. Payment is due immediately upon receipt of the service and can only be made by debit or credit card, including contactless payments. Cash is not accepted.

4. House Rules and Age Restriction

The consumption of food and drinks brought from outside is not permitted. We reserve the right to deny entry or continued stay to guests who violate house rules or disturb the well-being of others. Alcoholic beverages are served exclusively to persons over the age of 18. We exercise our right of domiciliary authority and may remove guests from the premises in the event of misconduct.

5. Opening Hours and Changes

Our opening hours are published on the website and displayed on-site. We reserve the right to change these hours as well as our offers, including menu items, coffee specialties, and cocktails, at any time. For special events or private hire, the general opening hours may differ.

6. Liability

The York Side GmbH is only liable for damages caused intentionally or through gross negligence. We assume no liability for coats, valuables, or personal belongings of guests. Guests are liable for any damages they culpably cause to furnishings or inventory.

7. Allergens & Additives

Information about allergens and additives is listed in our food and beverage menu. Our staff will gladly provide further information upon request.

8. Data Protection

Personal data collected in connection with inquiries is used solely for processing and will not be passed on to third parties without consent. Further details can be found in our Privacy Policy.

9. Place of Jurisdiction and Applicable Law

German law applies exclusively. The place of jurisdiction for all disputes is Munich, insofar as legally permissible.

10. Final Provisions

If any provision of these GTC is invalid, the validity of the remaining provisions shall remain unaffected. These GTC are valid as of [insert date].